



En el Victoria

Arturo Serrano y Eriestó Gronman me llevan a un palco del Victoria Eugenia. Yo me siento un poco personaje, un poco el hombre del día al verme en medio del autor de la obra de éxito y del empresario que triunfa en el teatro de moda.

"Cadenas rotas" sigue su curso. Unas lágrimas... un suspiro... una ovación al caer el telón del acto primero... Y para mí ni un aplauso.

Salgo al Guria y el orfeón "La Castaña" nos obsequia con un concierto magno... "¡Oh, Pepita!"... "Arrantzaliak"... y la enorme habanera del Guria, dirigida por el eminente maestro Anthon, secundada por don Pio y ejecutada por Shanti, Kacike, Pamotas, Choppe, Barriles, Ambrosini el solista, Patakó, Isen, Oquendo, Galbarrota, Mendaro, Zapata, Gregorio, Juishio, Listero, Pepito Santos, Cabañas... Y yo, intérprete y admirador, y que, a pesar de haber hecho el gasto de mi garganta, no consigo ni un sólo aplauso.

Vuelvo al teatro, y la gente sigue interesada por la comedia de Gronman y aplaudiendo a la Compañía de Serrano, y mi actuación en el palco—al que yo creía presidencial—resulta un poco pobre.

—Mañana ponen mi obra—me dice Gronman.

Y yo, con toda la mala intención, me prometo no anunciarlo.

—¿Qué te parece mi Compañía?—me dice Arturo.

Y, sonriendo, de soslayo miro a otro lado para no confesar que los del Infanta Isabel me parecen admirables.

ADAN ECHECALTE.

Santoral

Día 16, domingo.—Santos Joaquín, Padre de Nuestra Señora, Roque, Tito, Diodemero y Ambrosio.

Sol, sale a las 5'17 y se pone a las 7'12.

Día 17, lunes.—Santos Jacinto, Librado, Bonifacio, Rogado, Estratón y Juliana.

Sol, sale a las 5'18 y se pone a las 7'11.

Luna nueva, pasado mañana, en Leo.

Viajes

Han llegado de Madrid doña María Gayangos, viuda de Seroano, y las señoritas de Topete y Fernández.

—Ha llegado a Biarritz doña Lina Contreras, viuda de Sancho Mata.

—Con objeto de pasar la semana grande en Donostia, vinieron de Pamplona nuestros distinguidos amigos don Luis Ros y don Juan Miquelez.

—Vino de Barcelona don Angel de la Cuadra, capitán de Artillería.

—Ayer regresó a Mondragón nuestro buen amigo don José Anibarro.

—Mañana regresa a París, después de haber pasado una temporada entre sus familiares, nuestro querido amigo don Antonio Almaroz.

L'ELEGANCE Fábrica de impermeables y gabardinas. Place de la République. — HENDAYE

—De la capital de Francia llegaron doña Paulina Alfaro y don Angel Charola y familia.

—Vinieron ayer de Pamplona el vicepresidente de la Asociación de la Prensa don Leonardo Cayuela y el pintor Enrique Zubiri.

—Mañana marcha a Bilbao, donde pasará las fiestas, nuestro distinguido amigo don Fernando Fernández, acompañado de su encantadora hija Joaquina.

DENTISTA :: MOLIUS :: Plaza Guipúzcoa, 2. 1.

—Llegaron de Logroño nuestros queridos amigos don Jesús Ruiz del Río, notable abogado, y don Basilio Gurrea, acreditado dentista.

—De Zaragoza, el doctor Almarza.

Mezclilla

Entre los varios escaparates que vimos anoche, destacaba en la calle de Narrica número 6, la espléndida exposición de peletería de don Vicente Merino, donde había representadas, con profusión, las pieles de moda para la próxima temporada. En cuanto a sus escaparates de medias expone todo el colorido moderno, siendo en este artículo la primera casa de fama reconocida.

Felicitamos sinceramente a su propietario, nuestro particular amigo señor Merino.

El Petit Paris, de Madrid, ha traído los mejores modelos en fajas y sostenes de caucho, color rosa y goma natural, eficaz para adelgazar. Paseo Salamanca, núm. 5, bajo izquierda, de 9 a 11 y media y 3 a 5 y media.

Peletería Ruiz de Madrid

La casa de más garantía para pieles finas. Visite usted su cursal de Alameda, 2 (Boulevard) y encontrará un 25 por 100 de ventaja al extranjero.

Sea Club

Mañana lunes, a las seis de la tarde, se celebrará el the dansant organizado por la Sociedad.

Letras de luto

En la noche de anteayer entregó su alma a Dios en esta capital la respetable señora doña Clotilde Alberro y García, después de confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Papal.

Hoy, a las once de la mañana será conducido el cadáver al cementerio de Pollo, y mañana, a las diez, se celebrarán los funerales en sufragio de su alma, en la parroquia de San Vicente.

A sus afligidos hermanos doña Petra y don Román, y demás familia, les acompañamos en su dolor.

—En Alza dejó de existir anteayer, el conocido señor don Francisco Azurmendi, y ayer, a las cuatro de la tarde, fué conducido su cadáver al cementerio de aquella villa, resultando el acto una verdadera y sentida manifestación de duelo.

Enviamos nuestro sentido pésame a sus hermanos don Antonio, doña Catalina y don Bautista, y demás familia doliente.



EN JAI-ALAI

Ayer tarde, a primera hora y ante numerosa concurrencia, jugaron Araguistain y Ochoa, colorados, contra Amorebieta y Cantabria, azules.

El partido resultó bastante competido e interesante, pues los cuatro peletaris, aunque no jugaron como ellos saben y pueden, procuraron en algunos momentos agrandar al público.

Se registraron varias igualadas y alternativas de tanteo, que repercutieron en la Bolsa a beneficio de los bajos.

Al final se impusieron Amorebieta y Cantabria, que vencieron por cuatro tantos.

En segundo lugar contendieron Azurmendi y Elorrio, colorados, con Solozabal y Jáuregui, azules.

Este encuentro fué mucho mejor jugado y más competido que el anterior, y el público selecto que llenaba todas las localidades—no cabía un aficionado más a pesar de que había toros—quedó altamente satisfecho y encantado de haber dejado los astados para rendir tributo al deporte vasco.

El dinero, que "salió azul", cambió de color constantemente.

Los contendientes, que fichó sea en honor a la verdad jugaron superiormente—estuvieron a mil codos por encima de los astros coletudos—se igualaron a 1, 2, 3, 6, 8, 9, 10, 19, 20, 21, 23, 24, 29, 33, 34, 35, 36, 37, 40 y 41. Después dominaron los rojos, es decir, Azurmendi y Elorrio, quienes ganaron el partido por cuatro tantos.

:Majestic Palace:

Hoy, domingo, 16 de Agosto

The Aristocrático de Moda

amenizado por la notabilísima Orquesta MAIGNE.

Todas las noches, comidas americanas, tomando parte DOS NOTABILÍSIMAS ORQUESTAS

Teatro Victoria Eugenia

El mejor de San Sebastián
Hoy los grandes éxitos de la temporada

A las seis y media Matinée de moda.
-- CADENAS ROTAS --
A las diez y media de la noche
-- EL TIO MORRIS --

Mañana, lunes, tarde se oye en España de LA COLONIA DE LILAS, original de José Fernández del Villar.

EL BARATO

tiene expuestos en sus escaparates preciosos bolsos bordados que mañana, lunes, día 17 de Agosto

REGALARA

a todo cliente que haga una compra no inferior a cinco pesetas

Si desea usted participar de esta oportunidad, nos permitimos recomendarle nos visite por la mañana. Por la tarde, debido a la gran aglomeración de público, no podríamos atenderle tal como usted merece

"EL BARATO"
Alameda, 7 (Antiguo Café del Norte)

Tejidos: Ropa blanca: Géneros de punto

De sol a sol
AL VUELO

El día de la Patrona, el celebrado día 15 de agosto, de nuestra ciudad, honrado y conocido por todo el mundo—y en esto no hay exageración—, se ha pasado en San Sebastián admirablemente, casi con un empujo de diversiones, pues éstas se sucedieron sin interrupción desde que las músicas y los chabacanos anunciaron muy de mañana al vecindario que amanecía el día más hermoso de la "semana grande".

En Santa María se celebró la misa tradicional, con asistencia de las autoridades, y el laureado Orfeón Donostiarra cantó con su peculiar maestría bajo la dirección del gran Esnaola.

El Boulevard, al mediodía, durante el concierto, estaba hermoso, más animado que ningún año, y sus diferentes paseos llenos de encantadoras mujeres, que lucían las galas veraniegas con la peculiar gracia y distinción que caracterizan a la mujer donostiarra.

No hubo noticias en los Centros oficiales y menos en las comisarias, pues las que en ellas recogemos suelen ser siempre amargas, y no estaba el día para cosas tristes.

Y llegó la deseada hora de los toros, nuestra hermosa ciudad rebosó de alegría, de animación, de vida y por todas partes circulaban automóviles de todas las provincias españolas y de muchas extranjeras, y todo San Sebastián subió a la Meca taurina, de donde salió desilusionado, maldiciendo de unos y de otros, renegando de los toros, de la fiesta y hasta sabe Dios de quién; pero... dispuestos a seguir hoy el mismo camino, para ver lidiar los seis muruves que esperan el turno en los corrales.

El desfile de ayer ha sido el más concurrido y el más brillante que hemos presenciado desde hace mucho tiempo, fué sencillamente colosal. ¡Había que ver cómo estaban la Avenida de Colón, el puente del Kursaal y los paseos próximos al camino trazado para desfilarse los carruajes!

Hubo un ágape municipal en el Cristina, al que asistió lo más selecto de nuestras autoridades, pasándolo los comensales muy entretenidamente.

Por la noche, nuevamente se lanzó todo el mundo a la calle, para recorrer los sitios donde había escaparates concursantes a los premios ofrecidos, presentando un aspecto singular los grandes grupos que se detienen ante las brillantes y artísticas exposiciones de casi todo el comercio donostiarra, que rivalizó en gusto y riqueza en el adorno de los escaparates, habiendo muchos maravillosamente dispuestos y otros en cuyo decorado se derrochó ingenio y buen humor. Este festejo ha costado mucho a todos, propios y extraños, y continuará hoy la Exposición durante el día y la noche.

El Boulevard, los cafés, el Gran Casino y varios Circulos lucieron iluminaciones de mucho gusto, y hasta las doce duró el paseo bajo los copudos árboles del Bule, pasándolo muy agradablemente todo el mundo.

Hubo en los teatros mucha gente, pues hay público suficiente para animar todos los espectáculos, como puede demostrarse con haber contemplado el inmenso gentío que presenció los bonitos fuegos artificiales que cerraron las fiestas del día.

Y hoy seguimos con el mismo plan. ASORDEP.

MEDIAS
las mejores y más baratas
ALMACENES ROIG. - Garibay, 6

CASINO Jazz americano. Dos danzings en magnífico parque y Sala de té.
== DE == Menú selecto, 8 pesetas
SOUPERS
Los jueves, TE DE MODA CON REGALOS
Fuenterrabía Los lunes, — PIESTA INFANTIL —

Bien está que te peines a melena y te busques recreos en verano; lo que sí, ha de causarte mucha pena si no compras "CALZADOS TREVIJANO"
San Martín, 38
Grandes descuentos